

## Plus de 4,2 millions de personnes touchées par la malaria en 2010 au Burundi

PANA, 23 février 2011 Bujumbura, Burundi - Plus de 4,2 millions de personnes auraient souffert de la malaria ou paludisme à des degrés divers au cours de l'année 2010, soit la moitié de la population totale du Burundi, selon la ministre de la Santé publique et de la lutte contre le SIDA, Mme Sabine Ntakarutimana. Cette maladie due aux piqûres de moustiques passe pour la première cause d'hospitalisation et de décès dans le pays, a indiqué la ministre, lors du lancement officiel d'une vaste opération de distribution gratuite de moustiquaires imprégnées.

Plus de la moitié des 8,1 millions de Burundais devraient être servis en moustiquaires imprégnées dans les prochains jours pour prévenir et mieux lutter contre ce problème de santé publique dans le pays. L'opération va d'abord couvrir des 17 provinces qui ont été ciblées pour le caractère endémique de la malaria, selon Mme Ntakarutimana. Par ailleurs, l'Etat burundais continuera à donner gratuitement des cures antipaludiques de modiaquinbe jugées comme étant à l'heure actuelle les plus efficaces dans le traitement de la maladie. Le pays n'est cependant pas sa première campagne de distribution à grande échelle de moustiquaires et les résultats restent mitigés, parfois, par la faute des bénéficiaires eux-mêmes, indique-t-on dans les milieux médicaux. Certaines populations ne comprennent pas encore les bienfaits de ce précieux matériel de prévention, d'autres hésitant pas à le revendre ou à le donner en usage initial pour la confection d'habits, de filets de pêche ou encore pour construire des poulaillers.